

EL OBJETIVO, MEJORAR EL PERFIL DE LA DEUDA: CÉSAR MARTÍNEZ BARANDA

Coloca Infonacot bono en mercados

OFRECERÁ4,000
millones de
pesos**Eduardo Huerta**

eduardo.huerta@eleconomista.mx

ESTE MARTES, el Infonacot emitirá un bono estructurado con garantía del instituto por 4,000 millones de pesos, informó César Martínez Baranda. El Director del Instituto destacó que la emisión del papel en el mercado bursátil contempla mejorar el perfil de la deuda del instituto.

“Teníamos un bono con TIIIE +65 puntos y esperamos salir con TIIIE+ 25 o 30 puntos base”, destacó el funcionario en una entrevista.

Con lo anterior, explicó el directivo que llegó al cargo el 21 de marzo pasado, se tendrá un ahorro para el Instituto de 35 puntos base, lo que representará entre tres y cuatro millones

Los recursos obtenidos —agregó— se destinarán a liquidar pasivos y comentó que la emisión del bono tiene una calificación de “AAA” por parte de Standard and Poor’s y Fitch Ratings.

Martínez Baranda, que laboró toda su carrera profesional en la banca privada y los últimos años en Banco Interacciones, destacó que a pesar de tener el riesgo de gobierno federal, las calificadoras de riesgo cada vez más analizan mejor el portafolio del Instituto, sobre todo ahora que en breve, el instituto descentralizado será regulado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

El funcionario detalló que la emisión aprovechará las mejores condiciones de mercado que se presentan en este momento.

Sin embargo, también reconoció que existe un poco de volatilidad, ya que en otras circunstancias la emisión se hubiera podido colocar más cerca de



César Martínez Baranda, director general del Infonacot, expresó que uno de los mejores logros ha sido tener un mejor esquema de cobranza de la cartera de empleados que dejaron de trabajar. FOTO ARCHIVO: CUARTOSCURIO

TIIIE+ 20 puntos base.

“Vimos la forma de mejorar el perfil financiero y cambiamos una deuda que era muy cara, lo que nos dará margen para seguir colocando recursos”, destacó.

MÁS EFICIENCIA

El Director del Infonacot explicó que el Instituto se está haciendo más eficiente en los costos y se está haciendo más rentable.

Destacó como uno de los principales logros tener un mejor esquema de cobranza de la cartera de empleados que dejaron de trabajar.

Detalló que se firmó un convenio con Procesar, la base de datos que utiliza el

“Vimos la forma de mejorar el perfil financiero y cambiamos una deuda que era muy cara, lo que nos dará margen para seguir colocando recursos”.

César Martínez Baranda, director general del instituto Infonacot.

Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), con lo que se identifica más rápido al trabajador a la hora que se vuelve a incorporar a su actividad laboral.

“Lo anterior nos permitió que, de una cobranza de 5 millones de pesos, pasáramos a recolectar 70 millones de pesos de cartera de los trabajadores que tienen nuevamente una relación laboral”, añadió el funcionario federal.

El Martínez Baranda destacó que el acceso a los mercados bursátiles podrá apoyar el incremento en el monto de los créditos colocados. El Infonacot tiene colocados 12,000 millones de pesos y quiere incrementar el monto colocado entre los trabajadores, los próximos seis años, hasta los 36,694 millones de pesos.

Con lo anterior —se informó—, se beneficiarán a más de 7 millones de trabajadores y se afiliarán al Instituto a más de 120,000 centros de trabajo.

12,000
MILLONES

de pesos es lo que ha colocado el instituto, y busca triplicar esa cifra.